

10 Février : Mercredi des Cendres - Ouverture du Carême



Pour marquer le début du Carême, les chrétiens ont une tradition particulière.

À l'église, ils tracent sur leur front une croix avec de la cendre. Le geste de l'imposition des cendres nous vient de la tradition juive. Ces cendres représentent à la fois notre péché et notre fragilité. Cette démarche de pénitence ouvre le temps du Carême et nous invite à changer nos habitudes pour prendre la route de l'Évangile. Ces cendres sont habituellement fabriquées en brûlant les rameaux de buis fanés de l'année précédente.

Le mercredi des Cendres est un jour de jeûne et d'abstinence.

Mercredi 10 Février	11 h 00	Feignies	Remise des Cendres	
	14 h 30	Villers-Sire-Nicole	Remise des Cendres	
	Cendres	18 h 00	Maubeuge Sous-le-Bois	Messe d'entrée en Carême
		19 h 00	Jeumont	Messe des familles
		19 h 00	Maubeuge Sacré-Coeur	Messe d'entrée en Carême

« CES CENDRES DANS NOS MAINS,
NOUS LES PORTONS PAS COMME UNE CONDAMNATION,
MAIS COMME UN APPEL À LA VIE.
AU SOUFFLE DE L'ESPRIT, DURANT CE TEMPS DE CARÊME,
LE FEU PEUT JAILLIR DES BRAISES CACHÉES SOUS LES CENDRES ENCORE CHAUDES.
IL SUFFIRAIT DE QUELQUES BRINDILLES DE PRIÈRE ET DE PAROLE DE DIEU
POUR QUE S'ÉLÈVE À NOUVEAU LA FLAMME DE LA FOI ET DU DON DE SOI.
LES FORÊTS REPOUSSENT TOUJOURS PARCE QUE LA VIE EST LA PLUS FORTE.
LE DÉSERT REFLEURIT À LA MOINDRE PLUIE.
L'EAU DE NOTRE BAPTÊME PEUT IRRIGUER NOS JACHÈRES CRAQUELÉES
ET SUR NOS CENDRES S'ÉPANOUIRONT LES FLEURS DE LA JOIE ET DE LA TENDRESSE.
REGARDONS LA TRACE DE CENDRES DANS NOS MAINS OU SUR NOS FRONTS.
ELLE NOUS INVITE À UNE VIE NOUVELLE ! »

